

Der Heidebogen-Verein

Nach dem Rücktritt der Vorsitzenden Angela Zscheischler gehören zum Vorstand: Margot Fehrmann (Bürgermeisterin Ebersbach), amtierende Vorsitzende, Heiko Driesnack (Bürgermeister Schwepnitz), Volkmar Waurich, Margit Boden (Bürgermeisterin Haselbachtal).

Vereinsmitglieder außer den Kommunen sind u.a.: Förderverein Schloss Schönfeld, Reit- und Fahrverein Kalkreuth, Heimat- und Freizeitreitverein Tauscha, Interessengemeinschaft Zschorna e.V., Heimatverein Oelsnitz. Zudem Firmen wie das Landhaus Opitz Quersa und Privatpersonen: Joachim Rothe (Oelsnitz), Christina Klausch (Brößnitz), Kay Gansmüller (Tauscha).